



黒高だより 嶺光

〈校訓〉 公正・友愛・開拓

〒981-3685 宮城県黒川郡大和町吉岡字東柴崎62

TEL (022) 345-2171(代) FAX (022) 345-2172

入学式



4月8日(土) 令和5年度の入学式が行われ、4学科131名の新入生が今年で創立123年を迎える黒川高校の一員となりました。

入学式では遠藤校長よりお祝いと激励の式辞があり、新入生代表生徒(普通31HR)が堂々と宣誓を行いました。新入生は緊張した面持ちの中、高校生活への期待を胸に入学式に臨み、黒高生としての第一歩を力強く歩み出しました。

花壇自動車大学校様との連携授業を実施【機械科】



5月17日(水) 仙台市にある花壇自動車大学校様から講師の先生をお招きして、機械科3年生の生徒を対象に「自動車構造機能実習」を実施しました。

この連携授業は、「みやぎクラフトマン21事業」の一環として実施されるもので、最新の燃料電池自動車を用いた自動車の構造説明やガソリンエンジン車にてOBDを用いた点検作業などに取り組みました。

最先端の自動車技術に触れるとともに日頃の本校での学びを深める貴重な体験となりました。

まほろば夏まつりに参加しました【電子工学科・機械科】



8月6日(日) 第29回まほろば夏まつりに電子工学科・機械科ものづくり体験ブースを出展させていただきました。

実習・課題研究で制作した作品や学科紹介ポスターも展示し、地域の方々に本学科を身近に感じていただけるようにPRをしてきました。

EE東北'23に参加しました【環境技術科】



6月7日(水) 環境技術科1・2年生がEE東北'23(会場:夢メッセみやぎ)に参加しました。

会場では、新技術の展示(プレゼンテーション)やインフラDX(ICT)体験などが行われ、参加した生徒は公開された最新の建設技術に実際にふれることができました。

環境技術科において建設や測量、インフラ整備などの分野について専門的に学んでいる生徒にとっては、今後の学習にもつながり進路意識も高まる充実した体験となりました。

探究講座を開催しました【普通科】



9月5日(火)に普通科1・2年生の「総合的な探究の時間」で外部講師をお招きして「探究とは何か」という講座を開催しました。

講師として株式会社Ownerの菅野定行氏をお招きました。

日常生活の中にもある「探究」の意義や、それを通してどのような力が身に付くかなどを話していただきました。

「スポーツ大会」を開催しました



6月29・30日の2日間にわたり、スポーツ大会が行われました。

クラス一丸となり、一生懸命競技に打ち込む姿、そしてそれを応援する姿に心を打たれました。

生徒のみなさん、本当にお疲れ様でした。そして、来場くださった保護者の皆様、ご声援ありがとうございました。

右のQRコードにアクセスし、黒高だより嶺光に関するアンケートにご協力ください →

